

• Según lo demuestran los estudios

EL CASTIGO PRODUCE VIOLENCIA Y RESISTENCIA EN LOS NIÑOS, MÁS QUE ENSEÑANZA



Doctor Adolfo Ortiz, viceministro de Salud el país ha hecho un esfuerzo importante en lo relativo al castigo de los niños, pero consideramos que aún falta más para lograr la eliminación total del castigo.

Milena Grillo, directora de la Fundación Paniamor, lo que se pretende con el evento es ver como va marchando el programa "Campaña Educa sin Pegar" y valorar qué necesitan las familias que la fundación les aporte para transformar unos patrones culturales tan fuertes como los que existen y que legitiman que el castigo es positivo para los niños



Doctor Guillermo Flores Galindo, director del programa CEN-CINAI, afirmó que el castigo físico lo que hace es perder autoridad entre los padres, que lo que creen es que la están ganando y a parte de eso los niños y las niñas se sienten muy minimizados



en todo el país es un proceso en el cual se van a ver los resultados entre el corto y el mediano plazo.



Los encargados de los CEN-CINAI de todo el país, participan en el análisis de la "Campaña Educa sin Pegar"

ALVARO CALDERÓN PANIAGUA
acalderonprensalibre.co.cr
Fotos Luis Morales

Los estudios demuestran que los castigos a los niños lo que producen son violencia y resistencia en los menores más que aprendizaje, aparte que esta forma de disciplinar, violenta los derechos de los niños.

Además, el castigo tanto físico como psicológico afecta su dignidad y produce temor entre los niños con consecuencias diferentes a lo que esperan los padres, sostuvo Milena Grillo, directora Ejecutiva de la Fundación Paniamor, durante el Encuentro de la Dirección Nacional del Programa CEN-CINAI, en el marco de la Campaña Educa sin Pegar y que se realiza como parte del 25 aniversario de la Fundación Paniamor.

"Los padres ya saben que el

castigo no ayuda y que lo que hace es afectar su dignidad y en ese sentido deben procurar recurrir cada vez menos a él y lo hacen cuando se sienten desarmados porque no tienen otra forma pero cuando lo hacen se sienten mal y eso se llama sentirse en falta".

Ahí es donde le toca a las instituciones como el Ministerio de Salud, el Patronato Nacional de la Infancia y a Paniamor abrir las alternativas para que los padres aprendan otras formas y puedan ejercer su cuidado parental, sin tener que golpear a los niños sin querer, porque no saben corregir.

En la cita participan todas las direcciones regionales del programa CEN-CINAI, porque con esas personas se está trabajando para que formen a las familias atendidas en sus programas y que son alrededor de 14 mil niños.

Por su parte el director del programa CEN-CINAI Gui-

illermo Flores Galindo, manifestó que el castigo a los menores lo que hace es que los padres pierdan autoridad en vez de ganarla, como lo creen algunos.

Por ello, ese tipo de capacitaciones que se van a hacer

en todo el país es un proceso en el cual se van a ver los resultados entre el corto y el mediano plazo.

Y que es lo que se quiere es que los niños se vayan desarrollando sin tener miedo a sus padres o a otros aspectos co-

mo tal, para ello existen otros métodos donde los encargados de los CEN irán guiando a los padres en otros aspectos para evitar que sigan causando castigo físico a sus hijos, dijo Flores Galindo.